

Ge-Sund-Läufer auf Medaillenjagd

Laufsport. Auf dem flachen und überwiegend asphaltierten Neubrandenburger Halbmarathon-Rundkurs erreichten auch die Stralsunder Läufer schnelle Zeiten. Dabei ging es um Medaillen und begehrte Wertungspunkte für den Landes-Cup. Jens-Uwe Glander beendete das Rennen nach nur einer Stunde, 24 Minuten und 49 Sekunden in persönlicher Bestzeit, wurde damit als Fünfter in der stark besetzten Altersklasse M 40 und kam auf den neunten Rang in der Männergesamtwertung im Landes-Cup. Toni Röwer überquerte nur zwei Sekunden nach ihm die Ziellinie und holte mit dieser Leistung die Bronzemedaille an den Sund. Mit Andre Kobsch (6. Platz M 45 in 1:29:54 h)

unterbot ein weiterer Stralsunder die magische Eineinhalbstundengrenze, gefolgt von Roy Keipke (10. Pl. M 40), der seine Halbmarathonpremiere in guten 1:33:26 h packte. Karlheinz Wissel (M 40) absolvierte noch einen Vorbereitungswettkampf für seine Teilnahme am Rennsteiglauf kommende Woche.

Spannend ging es bei den Stralsunder Oldies zu. Dietrich Mattke überspurtete in den letzten Runden noch zwei Neubrandenburger Konkurrenten und wurde für seine starke Laufzeit von nur 1:46:52 h als Vizelandesmeister in der M 70 geehrt. Seine Vereinskameraden Werner Freiberg (1:57:43 h) und Edgar Raschauer (2:20:49 h) kamen auf den fünften und sechsten Rang. A. K.

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 07.05.2010